

Nach ca. 4-7 Tagen beginnt sich die Schutzhaut (Schorf) über der Tätowierung – ähnlich wie nach einem Sonnenbrand – herunterzuschälen. Die **angestochenen Hautpartien beginnen sich abzulösen**. Unter diesem Schorf kommt eine (stark) glänzende Haut zum Vorschein. Diese ist die erste neu gebildete Haut über der frischen Tätowierung, unter der die eingestochenen Farbpigmente deutlich zu sehen sind.

Vermeide in den ersten 4-7 Tagen **Vollbäder**. Hierbei würde das Motiv Gefahr laufen aufzuweichen und aufzuquellen. Dies könnte einen Farbverlust bei der Tätowierung verursachen. Weiterhin solltest Du auch auf **Sauna, Chlorbäder und Schwimmballen** verzichten, solange das Tattoo nicht verheilt ist. Für mindestens 3-4 Wochen kein Solarium und **keine Sonneneinstrahlung**. Denke auch danach noch an ausreichend Sonnenschutzcreme gegen die UV-Strahlung.

Für weitere Fragen, stehen wir dir gerne im Shop zur Verfügung.

DEIN SKINTOLOGY TEAM



***EIN STÜCK SEELE
AUF DER HAUT***